

## INFORMADOR.COM.MX

### Alfredo Barba destaca un segundo año por la seguridad



**SAN PEDRO TLAQUEPAQUE, JALISCO .-** En el análisis de su primer año de actividades al frente del **Gobierno de Tlaquepaque** aceptó que el trabajo en materia de seguridad no lo había dejado satisfecho. Y por ello, el alcalde Alfredo Barba Mariscal centró en este periodo la estrategia en materia de prevención y reducción del delito.

Lo hizo involucrando a la comunidad. Tratando que, además de un mejor equipamiento y prestaciones para su cuerpo municipal de Policía, la gente se sumara a una estrategia de prevención compartida que llamó "Sistema de Alerta Vecinal" (SAP), en la cual hoy hay mil 684 ciudadanos protegiéndose entre sí, y con un censo en aumento

Durante su segundo informe de actividades, el primer edil de Tlaquepaque destacó en repetidas ocasiones que la coordinación con el **Gobierno del Estado** le permitió un avance palpable en el cumplimiento de las metas planteadas durante su campaña, que a este punto considera cubiertas en un 75 por ciento.

Su propósito principal es, dijo, recuperar la seguridad en las familias. Por esta razón, además de la alerta vecinal el Gobierno de Tlaquepaque incrementó el 17% del sueldo para los policías (quienes cuentan ya, agregó, con chalecos, armamento y vehículos nuevos), en aras de que el compromiso con sus deberes por la sociedad.

En el tema de educación, dijo que este mismo año comenzarán a renovarse las 526 escuelas de educación básica que se encuentran en Tlaquepaque. Con 89 millones de pesos, entre 2014 y 2015 se cambiará su mobiliario entero e instalarán aulas interactivas.

Comentó que Tlaquepaque pasó de contar con una calificación crediticia negativa, a una estable entre el año pasado y éste, según la calificadoradora Fitch Ratings; dijo a su vez que el municipio ha escalado peldaños para posicionarse en tercer lugar en materia de transparencia. "Eso confirma la disciplina en el ejercicio público".

Llamó al consenso entre actores políticos, al tiempo que defendió el debate que hay con los regidores de otras fuerzas políticas, pues eso "fortalece" el ejercicio de la función pública.

**Alfredo Barba** cedió su espacio frente al micrófono en tres ocasiones a ciudadanos que destacaron las bondades que, consideran, ha tenido su Gobierno municipal con ellos.

Destacó la capacitación en las escuelas sobre el uso de drogas y el bullying, y el crecimiento en los módulos de vigilancia. También habló del avance en la restauración de vialidades dañadas, la repavimentación y la colocación de nueva infraestructura hidráulica en las calles de las colonias tlaquepaquenses con menor atención de la autoridad.

De igual forma, expuso su compromiso con rehabilitar módulos y unidades deportivas, y la conclusión de infraestructura vial como el nodo vial de Juan de la Barrera o de la que está en puerta, como la Línea Tres del Tren Ligerero, puntos en los cuales de nueva cuenta agradeció el apoyo del Gobierno del Estado.